

SUR LE NET



digital.union@sonapresse.com

@ULTURE WEB...

Recettes d'Afrique : chef Darnell, ambassadeur de l'Afrique centrale

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

La crise sanitaire a limité les déplacements, et les voyages par ricochet. Grâce à "Recettes d'Afrique", un programme de Canal +, il est possible de parcourir le continent africain, grâce à sa gastronomie riche et variée. La deuxième saison de cette émission culinaire qui vient d'être lancée voit la participation de Darnell Ossaga, dit chef Darnell. Ce jeune chef cuisinier né en terre Téké, dans le sud-est du Gabon, représente l'Afrique centrale aux côtés d'autres ambassadeurs venus d'autres régions du continent. Il se servira de son talent pour transporter les téléspectateurs dans un voyage culinaire hors du temps, surprenant et savoureux et, plus précisément, dans les profondeurs de sa province natale. Très présent sur sa page Facebook où il vante ses créations gastronomiques, il a été repéré par les équipes de "Recettes d'Afrique". "Mon intégration au sein de l'équipe de "Recettes d'Afrique" a été l'une de ma plus belle expérience. J'ai été contacté par l'équipe de "Recettes d'Afrique" à travers mes réseaux sociaux et j'étais



Photo: DR
Chef Darnell représente le Gabon sur Recettes d'Afrique.

assez étonné par la proposition de participer à l'émission. Cela me montre que le travail paie toujours et que je ne dois pas me reposer sur mes lauriers", explique-t-il. Il n'a donc passé aucun casting, se targue-t-il de

préciser. Que propose ce jeune maître des fourneaux lors de cette deuxième saison? "Dans cette saison "Cuisines", j'ai mis en valeur nos mets gabonais en les revisitant à ma sauce et avec

des dressages assez créatifs", annonce-t-il. Nous y découvrirons les nombreuses déclinaisons du Nkumu, cette petite liane de sous-bois à feuilles comestibles, très appréciée dans la sous-région.

L'actu du web

Par Innocent M'BADOUA

UN APRÈS, HOMMAGE À MANU DIBANGO



Photo: DR

Dans A l'Affiche, son émission sur France24, Amobé Mévégué a rendu hommage à Manu Dibango. " Plus de 60 ans de carrière, des milliers de rencontres, des centaines de titres, l'auteur de l'un des premiers tubes planétaires africains, une voix unique, une silhouette reconnaissable parmi toutes ", a dit Mévégué un an après la mort de Manu Dibango. Comme invités : Michel Dibango, le fils, et Claire Dibo, sa manageuse.

L'INCROYABLE ESSOR DE L'ART NUMÉRIQUE ET DES NFT



Photo: DR

C'est une mode : artistes et galeries utilisent de plus en plus les technologies à la base des cryptomonnaies qui confèrent de la rareté à l'art numérique. Le phénomène fait exploser les gains. À preuve : 4 milliards et 140 millions c'est la somme amassée en 20 minutes seulement, en début de semaine, par l'artiste canadienne Grimes et son frère Mac Boucher sur Nifty Gateway, plateforme de vente d'art en ligne. Les œuvres vendues sont des dessins et de courtes vidéos sur une trame musicale de Grimes facile à télécharger. La collection de Grimes n'est qu'un exemple de NFT (non-fungible token, ou jeton non fongible) obtenue avec la technologie à la base des cryptomonnaies.

BURNA BOY : " MES ENFANTS SE TAPERONT LA POITRINE AVEC FIERTÉ "



Photo: DR

À peine 6 jours après avoir remporté les Grammys Awards pour son 5e album studio, " Twice As Tall ", dans le meilleur album de musique mondiale, Burna Boy dit que ses enfants diront avec confiance au monde qu'il l'a fait tout seul. " Mes enfants se taperont la poitrine avec fierté et diront que papa l'a fait tout seul, nous pouvons le faire nous-mêmes ", dit-il.

COULISSES DES ARTISTES

CRÉOL ALLUME SA BOUGIE AU STADE D'EBIMPÉ

R.H.A
Libreville/Gabon

La chanteuse Créol faisait partie du gotha des artistes africains qui ont rendu hommage à Hamed Bakayoko, le Premier ministre ivoirien décédé le 10 mars en Allemagne. Elle a allumé sa bougie non pas de la chambre 144, mais plutôt au stade d'Ebimpé, à Anyama, qui a servi de cadre à l'événement. Elle a interprété le titre "Bougie 144" devant plus de 30 000 personnes présentes qui répétaient avec elle les paroles de cette chanson jugée "obscène" par certains observateurs. Créol a partagé la scène

avec des artistes de renom, tels que Alpha Blondy, Fally Ipupa, Sidiki Diabaté, Koffi Olomidé, Maître Gims, Dadju, Vegedream, Alpha Blondy, Espoir 2000, Zouglou Makers, Bilé Didier. Présente en Côte d'Ivoire depuis près d'un mois, la chanteuse gabonaise, aussi surnommée la "Waka waka", a eu le privilège de déployer son talent lors de ce ballet d'hommage artistique à l'illustre disparu. "Je suis honorée d'avoir représenté mon pays le Gabon à ce grand hommage à Monsieur Hamed Bakayoko", a-t-elle publié sur sa page Facebook après sa prestation.



Photo: DR